## Travaux au verger conservatoire et hommage à Roland Hémont



Roland Hémont lors d'une récente bourse aux greffons. © Photo NR

Jeudi 6 mai, les Croqueurs de pommes de Touraine vont réaliser d'importants travaux au verger conservatoire de Veigné : binage, paillage, arrosage, abattage d'arbres morts, coupes de branches mortes, pose de nichoirs et hôtels à insectes auxiliaires.

Ils vont constater un grand manque, celui de la présence de Roland Hémont décédé il y a quelques jours à l'âge de 74 ans, à qui ils vont rendre un hommage appuyé. Adhérent depuis plusieurs années, veuf et père de deux fils, il a œuvré dans la dernière ferme de Saint-Cyr-sur-Loire en tant qu'agriculteur céréalier. Un de ses fils va reprendre l'activité familiale d'entrepreneur agricole.

Roland Hémont était un passionné de mécanique, capable de transformer des machines agricoles afin de les améliorer, tout en étant capable d'en créer de nouvelles plus adaptées à ses besoins. Il avait chez lui de nombreux arbres fruitiers de variétés anciennes ; c'est comme ça qu'il était venu chez les Croqueurs. Il a d'ailleurs fourni plusieurs variétés de vignes pour le verger conservatoire de Candé. Il venait de récupérer quelques ruches, tout heureux de se lancer dans l'apiculture en amateur. Les Croqueurs vont regretter sa gentillesse, sa discrétion, son humilité, son efficacité et sa grande compétence dans le travail, ses conseils avisés d'homme de la terre. C'était un habitué des travaux au verger conservatoire les premiers jeudis du mois. Il va beaucoup manquer.